

# Guixols 4 - Palafrugell 4

El pasado domingo se terminó la tanda de amistosos en nuestro Campo Municipal de Deportes, ya que el próximo domingo debe el once azulgrana rendir visita al Palafrugell en su propia cancha.

Terminó el partido con empate a cuatro tantos, y merced a la buena tarde de Darnés y Palomeras, que demuestran una gran penetración.

No estuvo el Guixols muy afortunado en esta ocasión, y suponemos que los huecos que se notaron en el cuadro local serán cubiertos para acudir a Barcelana y ante el San Martín el 14 del actual. De lo contrario entraremos con mal pie en la competición.

Con Galcerán en la puerta, sabemos que la misma estará bien cubierta. Pero también nos agradaría que se contase con Isern, que ya en la temporada pasada nos demostró su valía. En la defensa tenemos un Esparragó que ya sabemos cubrirá magníficamente su demarcación. Luego un Buxó que se recuperará de su grave lesión, pero en cuanto al otro lateral, no se puede cubrir con el personal fichado, ya que Colomer no está a la altura que merece nuestra zaga.

En los volantes no es menester decir que, tanto Ramió como Finazi, son dos buenos jugadores y con mucho fútbol en sus cerebros.

La delantera creemos que también falta un jugador como mínimo, ya que, con Salgas incluido, encontramos son pocos. Y más en esta temporada que, por lo visto, se autoriza la carga y algunas otras libertades que hasta ahora habíamos considerado como tarascadas.

Se probaron sin fortuna al interior Ferru y al volante Faut que no han merecido la atención de los directivos locales, ya que ambos no demostraron condiciones suficientes para apuntalar a nuestro club decano.

El Palafrugell se presentó muy batallador y con una línea de volantes buenísima, en la que sobresalió extraordinariamente Monrás, joven que es una gran promesa del fútbol nacional, y, sinó, el tiempo que lo diga. La defensa también muy contundente y segura, sobre todo por el centro. Y finalmente la delantera, dotada de buenos elementos, sobresaliendo el ala zurda, debido a su gran rapidez.

Se encargó de dirigir la contienda el colegiado gerundense señor Martorell, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Palafrugell: Fitó; Espada, Gros, Comaleda; Monrás, Capdeferru, Mitjá; Catarín, Saballs, Playa y Vicens.

Guixols: Galcerán (Prat); Colomer (Hilari), Esparragó, Buxó; Ramió (Martínez), Finazi (Faut); Palomeras, Cas-

tro, Darnés, Ferru (Finazi) y Prats.

Inauguró el marcador Savalls por los visitantes, a los cuatro minutos de juego. Diez minutos más tarde fué Darnés, quien de potente chut y desde fuera del área quien puso el marcador a empate a un tanto. A los 20 m. es nuevamente Darnés que en una tarde de aciertos, consigue el segundo tanto para el equipo que prepara Lidán.

Dura poco la alegría local ya que nueve minutos más tarde este magnífico jugador que es Monrás, empata a dos goles, y 2 minutos después es Mitjá quien hace adelantar el marcador favorable al Palafrugell. Con este resultado se llega al descanso.

Reanudado el mismo, y cuando habían transcurrido 25 minutos, Hilari, que ha suplido a Colomer, marca en su propia puerta. Lástima por el pibe local, pues creemos que con más partidos puede hacerse con un puesto en el equipo.

Tres minutos después es otra vez Darnés quien obtiene un gran gol, el mejor de la tarde. Un minuto más tarde es Prats quien obtiene el definitivo empate a cuatro tantos.

La concurrencia que presencié este encuentro fué buena, lo que demuestra que el aficionado tiene ganas de fútbol y de conseguir un buen equipo. Estamos convencidos que el público responderá.

FAUT

Ha sido publicado el calendario del Campeonato de liga, Tercera División correspondiente al Grupo Séptimo, cuyo comienzo está previsto, tal como había sido anunciado para el próximo día 14.

En la imposibilidad de publicar íntegro todo el calendario y teniendo en cuenta que semanalmente ya anunciamos los partidos correspondientes a la jornada próxima, vamos a resumirlo concretando el orden en que será visitado el club local por sus contendientes foráneos, así como las visitas que rendirá el once guixolense a los diferentes feudos de los contrincantes.

Salvo las modificaciones que puedan surgir a última hora, y que de momento son imprevisibles incluso en las altas esferas del fútbol nacional, los desplazamientos de nuestro equipo se efectuarán por el siguiente orden:

14 septiembre: San Martín; 28 septiembre: La Cava; 12 Octubre: Adrianense; 26 octubre: Manlleu; 16 noviembre: Amposta; 30 noviembre: Pueblo Nuevo (de Barcelona); 14 de diciembre: Artiguense; 23 diciembre: Bañolas.

Ha su vez, nos visitarán respectivamente los clubs:

21 septiembre: Rapitense; 5 octubre: Adrianense; 19 octubre: Samboyano; 2 noviembre: San Cugat; 9 noviembre: Figueras; 23 noviembre: Gramanet; 7 diciembre: Gavá; 21 diciembre; Iberia y el 1.º de Enero, la U. D. Horta

Como ya es sabido por los aficionados, los desplazamientos se hacen por jornadas alternas, sin embargo, en nuestro campo de la carretera de Palamós, tendremos fútbol en dos fiestas consecutivas, que como habrá podido observar el lector corresponderán a los días 2 y 9 del próximo mes de noviembre.

Hostal de La Gavina

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Déle gusto al paladar

SABOREE EL EXQUISITO GRAN LICOR ESTOMACAL

**BONET**

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.



O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN